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Requeiro A Mesa,Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental,que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito de Corumbá - Ruiter Cunha de Oliveira com cópia ao Diretor Presidente da
FUNEC,Marcelo Aguilar Iunespara que seja feita a limpeza da Praça Céu,pois a grama se encontra muito
alta não permitindo no uso do campo.

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Abril de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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